

令和4年2月24日

### 濃厚接触者の隔離解除についてのお知らせ

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2月17日付の「新型コロナウイルスについてのお知らせ」にて、ケアハウスガーデンライフ八千代のご利用者1名が感染し、1名が濃厚接触者に該当した旨のご報告をさせていただきました。

この度、保健所のご指導の下、2月23日を以って、当該濃厚接触者の居室隔離が解除となりましたのでご報告致します。

感染したご利用者につきましては、引き続き居室隔離の対応を継続しております。

尚、2月16日以降、ご利用者（濃厚接触者も含む）および職員に体調不良者は確認されておられません。

感染が判明したご利用者も体温は36℃台を維持しており、2月17日以降発熱等の症状や体調不良の様子も見受けられません。

今後も引き続き保健所や関係機関と連携して、感染予防対策および健康観察を徹底して参ります。

ご利用者、ご家族を初めとした関係者の皆様には、ご心配をおかけし誠に申し訳ございません。

何卒ご理解とご配慮を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

ケアハウスガーデンライフ八千代  
施設長 本田 眞一